

PLEASE NOTE: Microsoft Corporation (or based on where you live, one of its affiliates) licenses this supplement to you. You may use a copy of this supplement with each validly licensed copy of Microsoft Windows XP SP2 and Windows Server 2003 SP1 software (the “software”). You may not use the supplement if you do not have a license for the software. The license terms for the software apply to your use of this supplement. Microsoft provides support services for the supplement as described at www.support.microsoft.com/common/international.aspx.

Please note: As this software is distributed in Quebec, Canada, this notice is provided below in French.

Remarque : Ce logiciel étant distribué au Québec, Canada, cette notification est fournie ci-dessous en français.

REMARQUE : Microsoft Corporation (ou en fonction du lieu où vous vivez, l'un de ses affiliés) vous accorde une licence pour ce supplément. Vous pouvez utiliser une copie de ce supplément avec chaque copie concédée sous licence du logiciel Microsoft Windows XP SP2 and Windows Server 2003 SP1 (le « logiciel »). Vous n'êtes pas autorisé à utiliser ce supplément si vous n'êtes pas titulaire d'une licence pour le logiciel. Les conditions de licence pour le logiciel s'appliquent à l'utilisation de ce supplément. Microsoft fournit des services d'assistance technique pour le supplément disponibles sur le site www.support.microsoft.com/common/international.aspx.